

Pressemitteilung

Doppelter Führungswechsel in der Hansegrisreute

Jan Mehner wird Regionaldirektor, Veronika Bruckner übernimmt die Hausdirektion

Stuttgart, 12. Februar 2019 – Gleich ein doppelter Führungswechsel steht in der Region Heidenheim an: Veronika Bruckner folgt als Hausdirektorin auf Jan Mehner, der die Regionaldirektion Heidenheim übernimmt. Beide sind langjährige Mitarbeiter der Evangelischen Heimstiftung (EHS). Am Donnerstag, den 14. Februar, lädt die EHS zur offiziellen Amtseinführung mit Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Oberbürgermeister Bernhard Ilg ein.

Bereits seit September 2018 verantwortet Jan Mehner als Regionaldirektor die Region Heidenheim. Nun folgt die feierliche Amtseinführung. Zuvor war er knapp sieben Jahre als Hausdirektor des Wohnstifts Hansegrisreute in Heidenheim tätig. 2007 übernahm Mehner die Hausdirektion im Seniorenstift auf den Wäldern in Fichtenau und ab 2009 zusätzlich die Leitung des Alexanderstifts in Satteldorf. „Als Absolvent unseres Trainee-Programms und langjähriger Mitarbeiter ist Herr Mehner bestens für die Position als Regionaldirektor vorbereitet und wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit“, begrüßt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider den Kollegen in der neuen Position. Mehner ist examinierter Krankenpfleger und studierte Betriebswirtschaftslehre sowie Gesundheitsförderung und Gesundheitsmanagement. Vor seinem Einsatz bei der EHS arbeitete er für verschiedene andere Träger im Bereich der stationären und ambulanten Pflege.

Mehner übergibt die Hausdirektion für das Wohnstift Hansegrisreute an Veronica Bruckner, die bereits zwischen 2001 und 2011 in der Hansegrisreute tätig war. Bruckner bringt Erfahrungen aus der Familien- und Altenhilfe mit und war zuletzt im Pflegestützpunkt Heidenheim in der Beratung tätig. „Wir freuen uns, mit Frau Bruckner eine langjährige und engagierte Kollegin zurückgewinnen zu können und wünschen ihr für die neue Aufgabe viel Erfolg und Gottes Segen“, sagt Schneider. Bruckner studierte Sozialpädagogik und qualifizierte sich in Fortbildungen und einem Kontaktstudium besonders in den Bereichen Palliative Care und Versorgung von Menschen mit Demenz.

Die feierliche Amtseinführung findet am Donnerstag, 14. Februar 2019 um 14:30 Uhr im Wohnstift Hansegrisreute statt. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider begrüßt die Gäste. Landrat Thomas Reinhard, Oberbürgermeister Bernhard Ilg, der Vorsitzende des Heimbeirats Wolfgang Otto sowie Heike Merz, Mitglied des Konvents, sprechen Grußworte. Pfarrerin Dorothea Schwarz spricht das geistliche Wort. Regionaldirektor Jan Mehner und Hausdirektorin Veronika Bruckner geben einen Ausblick auf die Entwicklung von Region und Wohnstift. Für die musikalische Umrahmung ist ebenfalls gesorgt.

Zum Hintergrund

Das Wohnstift Hansegisreute ist ein Traditionsstandort der Evangelischen Heimstiftung seit 1965 und wird bis 2020 schrittweise neustrukturiert. Als letzter Bauabschnitt wird derzeit das Haus Eichengrund grundsaniert und erweitert. Im Zuge des Projekts wurde mit Jahresbeginn auch eine Namensanpassung vorgenommen. Nun umfasst das Wohnstift Hansegisreute die fünf Häuser Birkenhain (vormals C-Bau), Eichengrund (vormals A- und B-Bau), Hellenstein, Brenztal und Albblick.

An der Stadtwaage baut die EHS derzeit ihre zweite Einrichtung in Heidenheim. Die neue Residenz Stadtwaage wird Anfang 2019 fertiggestellt und nach dem modernen Wohnen*PLUS*-Konzept betrieben.

Zur Region Heidenheim gehören darüber hinaus das Alexandrinestift in Satteldorf, die Einrichtung Kloster Lorch, das Paul-Gerhardt-Stift in Giengen, das Pflegezentrum Gerstetten, das Seniorenstift auf den Wäldern in Fichtenau-Wildenstein, der Stiftungshof im Haubenwasen in Alfdorf-Pfahlbronn sowie das Wolfgangstift in Crailsheim.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 90 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de